

<p>西高ニュース 第111号</p>	<p>県立伊丹西高等学校 住所：伊丹市奥畑3丁目5番地 TEL：072-777-3711 FAX：072-777-3712 HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs</p>
<p>高 校訓 克己、協調、創造</p>	



ボランティア部

5月29日(月) 以前より呼びかけていた「赤十字募金」を集計しました。全部で3千円近くが集まりました。ご協力ありがとうございました。日本赤十字社兵庫県支部にお届けします。

西高祭では、生徒会と一緒に「くまもと募金」をします。またのご協力をお願いいたします。

陸上競技部 県大会出場!

5月26日(金)~28日(日) 神戸ユニバー記念競技場で県インターハイが行われました。結果は以下の通り。
 土居秀貴(3年)800m 1'58"20, 1500m 4'13"42。高味珠真(2年)100m 予選 11"06 準決勝 11"14。左真白(3年)100m 12"97。岩下春花(2年)三段跳 10m21。男子4×100m(高味・秋鹿・玉置・原田)43"27。男子4×400m(武長・土居・玉置・原田)3'32"21。女子4×100m(増岡・左・岩下・上川)50"72。女子4×400m(増岡・左・岩下・上川)4'15"36。



卓球部 国民体育大会阪神地区予選出場!

過去最多、男女合わせて9名が県大会へ!
 5月28日(日) 兵庫県立総合体育館において国民体育大会阪神地区予選が行われました。
 シングルスのみでの大会で、ブロックごとに分かれ、3~4回勝つと県大会に出場できる大会となっています。本校からは過去最多、男子7名(阪神地区から62名のうち)、女子2名(阪神地区から38名中)が県大会に出場します。男子については本校の選手層の厚さを示したと言えるでしょう。
 男子県大会出場者…藤本(3-7)・山谷(2-1)・辻(2-3)・吉崎(2-4)・藤岡(2-6)・川畑(2-7)・藤原(1-4)
 女子県大会出場者…秋丸(3-5)・高橋(3-5)



じゃがいも掘り

6月1日(木) 放課後、陸上競技部の男女10名がじゃがいもを掘ってくれました。じゃがいもは花づくり委員が中心に、清水先生、校務員の池田さん、高畠さんの指導を仰ぎながら、丹誠込めて育ててきたものです。後日、近隣の施設の方々にプレゼントします。

ESS部

ESS部では、西高祭の企画として外国人の先生にインタビューをすることにしました。そのために6月3日(土)にジョン先生とザンディ先生を含む6人のALTの先生方が集まってくださり、ESS部員がペアになり、それぞれの先生に10の質問についてインタビューしました。先生方は丁寧に笑顔で答えて下さり、ESS部員はとても楽しい貴重な経験をすることができました。この様子は6月16日(金)、17日(土)文化祭当日に放映する予定です。ぜひご覧ください。



放送メディア部

6月4日(日) 第64回NHK杯全国高校放送コンテスト兵庫県大会の地区予選が大阪芸術大学短期大学部伊丹キャンパスでありました。
 8人の部員がアナウンス部門に4名、朗読部門に4名、ラジオドキュメント部門に2作品、創作ラジオドラマ部門に1作品参加しました。当日の発表・審査の結果、ラジオドキュメント部門の2作品(制作代表2年豊田)が入選し、6月18日(日)に甲南大学で行われる県決勝大会に進出することが決まりました。また、アナウンス部門の2年1名・1年板金、朗読部門の2年豊田・1年村瀬・1年道中の5名が佳作を受賞し、1年の1名が制作代表を務めたラジオドラマも佳作を受賞しました。
 ラジオドキュメント部門では5年連続の県大会出場です。6月17日(土)の県準決勝から始まるテレビドキュメント部門と研究発表部門とともに、2年ぶりの全国大会出場を目指します!



水泳部

5月27日(土) 県立伊丹高校のプールで、『第2回 伊丹市高校公式水泳記録会』が行われました。本年度の最初の試合で、今年入学しました1年生も高校生としての初めての試合に出場しました。泳ぎ始めたばかりなので、記録はまだですが、6月末に行われる総体に向けて、これから練習がんばります。

